

Fecha 05.10.2020	Sección Mercados	Página 26
----------------------------	----------------------------	---------------------

UN MONTÓN DE PLATA



#OPINIÓN

PASTA DE CONCHOS: 2DA. FUNCIÓN

Grupo México ya prepara el contrato de comodato para facilitar el acceso a la CFE a la mina Cedro

CARLOS MOTA

El espectáculo continúa. La insensata decisión del gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador** de reabrir la mina de Pasta de Conchos –materializada por la Secretaria del Trabajo **Luisa María Alcalde** y por el director general de la Comisión Federal de Electricidad, **Manuel Bartlett**–, dejará dos grandes cuestionamientos: ¿en verdad este intento de “rescate” equivale a hacer justicia a las viudas de los mineros que ahí fallecieron?, y ¿se reparará el daño con la función teatral que se ha montado?

El Presidente anunció el viernes que pronto estará en Coahuila para iniciar los trabajos de recuperación. Esto ocurrirá probablemente el 23 de octubre, para lo cual Grupo México de **Germán Larrea** ya prepara el contrato de comodato para facilitar el acceso a la CFE a la mina Cedro, a fin de que inicien la excavación de un túnel en diagonal de tres kms. para, supuestamente, recuperar los cuerpos. Pero difícilmente será exitosa la empresa porque, a 14 años de la explosión, la probabilidad de encontrar restos humanos y de aplicarles pruebas de ADN para determinar identidades es casi cero.

Pero como el gobierno no cesa de exhibir que la ignorancia está facultada para hacer políticas públicas, atestigüemos estos episodios: este “show” nos costará más de dos mil millones de pesos (así lo contabilizó e hizo público el propio AMLO).

Además, se espera que la Sedatu de **Román Meyer** inicie la construcción de las casas que se les otorgarán a las viudas, cosa que también en varios casos ya ocurrió, porque ya fueron indemnizadas, con lo que habrá personas que terminarán la función con dos inmuebles como resultado de la descoordinación de este

Continúa en siguiente hoja



Fecha 05.10.2020	Sección Mercados	Página 26
----------------------------	----------------------------	---------------------

gobierno.

¿Qué veremos el 23 de octubre en Coahuila? Una puesta en escena fenomenal, con casas de campaña de la CFE, camiones tipo 'camper', espacios para puntos de encuentro con las viudas y un escenario de cuatro hectáreas dedicadas a tirar el dinero. Dinero de nuestros impuestos.

Germán Larrea y Grupo México están cooperando. Eso es algo que debe hacerse notar. El mandatario se enfrascó en un galimatías al ceder a las presiones de los senadores **Napoléon Gómez Urrutia** y **Armando Guadiana**. Y quienes tienen ojos ya fueron a verificar en el Registro Público de la Propiedad de Coahuila y detectaron lo que hay detrás de todo esto: los terrenos donde la CFE perforará estarán a nombre de una mujer de apellido Guadiana. Familiar directa, dicen.

En pocas palabras: quieren su mina y que la excavación les salga gratis. Así cualquiera se convierte en minero.

KIA

Continúa el fuerte crecimiento de Kia Motors en México, que encabeza **Horacio Chávez**. Septiembre le representó posicionarse como la cuarta marca más vendida en el país, con 8.7 por ciento de participación de mercado. Su plataforma de ventas digitales es de las más robustas del mercado.

MOTACARLOS100@GMAIL.COM
WHATSAPP 56-1164-9060

**ESTE "SHOW" NOS
COSTARÁ MÁS DE
DOS MIL MILLONES
DE PESOS**
